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Editorial 

 

Témoins d’espérance  
 

 

 
Dès le début, la révélation biblique prend en compte la souffrance humaine et les 
difficultés de cette vie. Elle déroule la réalité concrète et douloureuse du monde 
dont elle ne dissimule rien : les guerres, les inégalités, les souffrances des 
opprimés et celles qui affectent nos relations les plus quotidiennes comme les 
plus fortes. Dans ce contexte, l’espérance chrétienne n’est pas une illusion de 
plénitude et de paix immédiates, mais l’attente active d’une transformation 
radicale opérée par Dieu dans l’avenir. Cela s’incarne dans la passion du Christ, la 

croix, qui constitue pour nous le centre de l’histoire humaine et chrétienne. La croix n’est pas un simple symbole 
de souffrance, mais un lieu où l’espérance et la souffrance se rencontrent. Le Christ, dans sa souffrance, se fait 
le frère des souffrants, et cette solidarité chrétienne devient une forme d’espérance active dans le monde. 
 

L’homme n’est pas livré à sa seule condition terrestre, mais appelé à une transformation radicale par 
l’intervention de Dieu dans l’histoire. Dieu n’est pas celui qui regarde d’en-haut les humains se débattre avec 
leur destinée. Il porte souci de tous, y compris des autres vivants et éléments de la création. Il voit et connait les 
souffrances de son peuple et descend auprès de lui pour le tirer de là (Ex 3,7-8). Il descend jusqu’à mourir sur 
une croix pour nous faire (re)monter par lui, avec lui et en lui vers la vie éternelle qui est Amour parfait, infini, 
pur. 
 

Cette perspective eschatologique est profondément enracinée dans la promesse du Royaume de Dieu, qui 
s’annonce non comme un royaume de perfection idéalisée, mais comme un lieu où la justice, la paix et la 
réconciliation triomphent. Et le dernier ennemi qu’il mettra sous ses pieds, c’est la mort affirme Paul en 1Co 15 
(versets 24 à 26). La vie est un combat parfois dur, souvent étreignant mais qui doit déboucher sur la victoire de 
l’amour puisque Christ le mène avec nous. « J'ai combattu le beau combat, j'ai achevé ma course, j'ai gardé la 
foi » écrit Paul à Timothée (2 Tim 4,7). 
 

L’histoire n’est pas considérée comme un lieu passif où l’Homme attendrait passivement la fin des temps. 
L’espérance chrétienne appelle à une action et à une responsabilité humaine dans l’histoire : l’humanité est 
invitée à participer activement à la réalisation du Royaume de Dieu, à travailler à la justice, à la paix et à la 
réconciliation, tout en restant toujours en attente de l’intervention divine. L’espérance ne se contente pas de 
regarder vers l’avenir dans un mouvement contemplatif, elle appelle à une implication dans le monde présent, 
avec la conviction que Dieu transforme l’histoire humaine au fil du temps. En cela, l’espérance se traduit dans 
une éthique, elle est pratique et doit être incarnée pour s’affirmer. 
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« La vie chrétienne est un chemin qui a besoin de moments forts pour nourrir et fortifier l’espérance, compagne 
irremplaçable qui laisse entrevoir le but : la rencontre avec le Seigneur Jésus » écrit encore le pape François dans 
sa bulle d’indiction du Jubilé. Nous sommes ainsi des pèlerins d’espérance et recevons mission d’en être témoins 
et propagateurs. « Regarder l’avenir avec espérance, c’est aussi avoir une vision de la vie pleine d’enthousiasme 
à transmettre » nous encourage le pape. Il pointe comme lieux particuliers : 
 

• « l’ouverture à la vie avec une maternité et une paternité responsables » 

• « soutenir une alliance sociale pour l’espérance, qui soit inclusive et non idéologique » 

• « être des signes tangibles d’espérance pour de nombreux frères et sœurs qui vivent dans des conditions 
de détresse » ; il mentionne les détenus, les malades. « Qu’il y ait une attention inclusive envers ceux 
qui, se trouvant dans des conditions de vie particulièrement pénibles, font l’expérience de leur faiblesse, 
en particulier s’ils souffrent de pathologies ou de handicaps limitant grandement leur autonomie 
personnelle. Le soin envers eux est un hymne à la dignité humaine, un chant d’espérance qui appelle 
l’agir harmonieux de toute la société. » Puis les migrants, les personnes âgées « qui font souvent 
l’expérience de la solitude et du sentiment d’abandon. » Enfin, «les milliards de pauvres qui manquent 
souvent du nécessaire pour vivre. » 

Avançons donc ensemble sur ces chemins d’espérance, tantôt en éclaireurs, tantôt en supporters, tantôt en 
bénéficiaires, mais toujours en transmetteurs. 
 

P. Jean-Michel Poirier  
 

                                                                                                                          

Noël 2024 
 

Noël solidaire 
 

Quelle joie ce fut de se retrouver ensemble ainsi que d’accueillir de nouvelles 
personnes. Ce moment de partage autour du repas de Noël était riche en émotion, la 
magie de Noël a opéré. Tout le monde était heureux, des éclats de rires, des anecdotes. 
On s'est tous lâchés dans ce moment de bienveillance. 
  

C'est pour cela que Noël prochain nous envisagerons une nouvelle formule pour 
accueillir beaucoup plus de personnes, grands comme petits. 
 

Merci pour ce délicieux moment de bienveillance qui réchauffe les cœurs.  
 

A Noël prochain .... 
Thierry S 

 
Concert gospel de Noël 
 

Le dimanche 22 décembre l’église de Saint-Jory a accueilli un très large public 
venu assister au traditionnel concert gospel de Noël.  
Sandrine Garcia et les Soulshine Voices ont insufflé l’esprit de Noël pendant 
presque deux heures dans une église illuminée de rouge, bleu et vert pour 
l’occasion.  
Chants traditionnels issus des racines du gospel et chants religieux se sont 
succédés, accompagnés par le talentueux pianiste du groupe. Claquement des 
doigts, battements des mains et balancé des choristes ont fait danser en rythme 
le public, empreint de spiritualité.  
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Nous avons pu notamment écouter des chants tels que « Joy », « Down the river to pray 
», « Goodness of God » et « It’s not over (When God Is in It) ». Les choristes ont 
accompagné les belles et puissantes voix de Natacha, Sophie et Maeva pour ne citer 
qu’elles parmi les talentueux chanteurs du groupe. Avec « Joy to the world » et « Silent 
night », les Soulshine Voices nous rappellent que Noël est avant tout la fête de la Nativité.  
 
Sandrine Garcia a chanté en solo l’Ave Maria de Schubert devant un public ému et recueilli 
et a rappelé la nécessité de partager les valeurs humaines de solidarité et d’entraide, 
valeurs dont le monde a bien besoin en ce moment. L’assemblée s’est séparée au son d’un 
Happy Day attendu par tous.  
 
Merci aux membres de l’ensemble paroissial et au père Léopold pour l’accueil renouvelé 
de ces concerts dans notre belle église ! 

 

Conférence du Père Tanios 
 

Le 9 Janvier, le Père Tanios Bteich, premier Curé de la mission maronite de Toulouse est 
venu nous donner une conférence sur le dialogue religieux. 

Difficile de résumer cette conférence, tant celle-ci était riche. Aussi, je voudrais partager 
les passages, cités au cours de cette conférence, de deux textes qui nous interpellent 
aujourd’hui : 
 

•  Déclaration Nostra Aetate du Concile Vatican ll en 1965 

" Tous les peuples forment, en effet, une seule communauté ; ils ont une seule origine, 
puisque Dieu a fait habiter tout le genre humain sur toute la face de la terre ; ils ont 
aussi une seule fin dernière, Dieu, …"  

"L’Église regarde aussi avec estime les musulmans, qui adorent le Dieu unique, vivant et subsistant, 
miséricordieux et tout-puissant, créateur du ciel et de la terre…". 

 

• Document sur la fraternité humaine signé par le Pape et le Grand Imam d'Al-Azhar en 2019 : 

" L’histoire affirme que l’extrémisme religieux et national, ainsi que l’intolérance, ont produit dans le monde, 
aussi bien en Occident qu’en Orient, ce que l’on pourrait appeler les signaux d’une « troisième guerre mondiale 
par morceaux » …" 

"C’est pourquoi nous demandons à tous de cesser d’instrumentaliser les religions pour inciter à la haine, à la 
violence, à l’extrémisme et au fanatisme aveugle et de cesser d’utiliser le nom de Dieu pour justifier des actes 
d’homicide, d’exil, de terrorisme et d’oppression." 

“Ce Document certifie ce qui suit : La forte conviction que les vrais enseignements des religions invitent à 
demeurer ancrés dans les valeurs de la paix ; à soutenir les valeurs de la connaissance réciproque, de la fraternité 
humaine et de la coexistence commune." 

"Il est nécessaire de s’engager à établir dans nos sociétés le concept de la pleine citoyenneté et à renoncer à 
l’usage discriminatoire du terme minorités, qui porte avec lui les germes du sentiment d’isolement et de 
l’infériorité …" 

Dans la Bible, Jésus est en relation avec tous, comme le montre la rencontre avec le centurion, avec la femme 
cananéenne et la samaritaine.  

Le dialogue interreligieux est possible s'il est une réelle rencontre humaine et s'il évite le relativisme, le 
dogmatisme, et le syncrétisme. 
 

Marie-France M. 
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Témoignage d’un étudiant libanais (partagé lors de la messe du 22 décembre) 
 

Chers amis,  
  

Je me tiens devant vous aujourd'hui, non seulement en tant que nouvel étudiant en France, mais surtout en tant que 
Libanais. Ce départ, aussi excitant soit-il, est rempli de défis que je n'avais pas anticipés. La solitude, l'adaptation à une 
nouvelle culture, à une nouvelle langue, et le sentiment d'être loin de chez moi sont des obstacles que je dois surmonter 
chaque jour. Il y a aussi un fardeau mental, une pression constante de devoir réussir ici, alors que tout est nouveau et 
incertain.  
  

 Mais il y a un autre poids, plus difficile encore à porter : celui de la culpabilité. Je suis ici, dans un endroit sûr, entouré de 
nouvelles opportunités, alors que ma famille et mes amis, eux, vivent dans un endroit déchiré par la guerre. Nos parents 
nous envoyaient à l’étranger, avec grave inquiétude pour nous, et c’est nous maintenant, à l’étranger, inquiets pour nos 
chers parents et c’est chaque fois que je profite d'un moment de paix ou que je fais un pas vers mon avenir, q’une petite 
voix me rappelle qu'eux sont encore là-bas, dans la peur et l'incertitude. Ce sentiment de culpabilité me ronge, car j'ai 
quitté mon pays à un moment critique, et il est difficile de réconcilier ce choix avec l'amour que j'ai pour ma famille et pour 
le Liban.  
  

 Cette guerre n'affecte pas seulement ceux qui sont sur place, elle suit ceux qui sont partis. C'est un poids mental que nous 
portons chaque jour. J'essaie de me concentrer sur mes études, sur mon intégration ici, mais dans chaque silence, dans 
chaque instant de répit, mes pensées reviennent vers le Liban. Cette culpabilité de vivre en sécurité alors que tant d'autres 
souffrent est un défi constant. C'est pourquoi aujourd'hui, je vous demande de ne pas fermer les yeux. Le Liban a besoin 
de l'attention du monde, et nous, en tant que nouveaux étudiants, avons besoin de votre soutien. Nous portons en nous 
les espoirs et les souffrances de deux mondes : celui que nous avons laissé derrière et celui dans lequel nous essayons de 
trouver notre place. Ensemble, avec votre aide, nous pouvons faire la différence, notamment en prêtant attention à ce qui 
se passe ailleurs.  
  

 Dans ce parcours difficile, la foi et la communauté restent des lumières constantes. La paroisse maronite de Toulouse a 
été comme une mère, offrant accueil et réconfort malgré la distance. Grâce au père Tanios, nous nous sentons partie d’une 
grande famille unie spirituellement et humainement. Son dévouement quotidien nous inspire courage et gratitude. Bien 
que nous ne puissions jamais lui rendre tout ce qu’il fait, nous espérons être dignes de sa confiance, trouvant dans la 
paroisse la force d’avancer tout en portant le Liban dans nos cœurs.  
  

 Merci Père Tanios, au Diocèse de Toulouse, aux associations qui nous aident. Merci à la France, et à vous tous. Merci. 
 Elios 

 

Dimanche de la Santé 
 

 

 
Dieu de miséricorde, 

touche-moi comme tu as purifié Isaïe 
au feu de ton amour. 
J’entends ton appel : 
« Qui enverrai-je ? ». 

« Me voici, Seigneur ». 
Jésus Sauveur, 

gardien et médecin de ma vie, 
que je prenne soin de toi en ceux 

et celles qui sont malades ou isolés. 
Au souffle de l’Esprit, 
je veux te reconnaître 

dans mes frères et sœurs souffrants 
et leur manifester ta bonté, 

ta Parole réconfortante. 
Tu me dis d’avancer au large 
et j’ai confiance. Envoie-moi. 

 

Carole Monmarché 
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Retour de la rencontre Ciné-Partage du 12 janvier 
 

Voici les impressions des participants recueillies à chaud : 
 

Beaucoup de discussions et d'idées fort débattues après ces deux petits films (galette et gâteau des Rois obligent !) qui 
relatent le point de vue sur la naissance de Jésus : celui d'un berger et celui de Marie-Madeleine. 
Un grand merci à tous les participants pour toutes les bonnes choses offertes et partagées dans une ambiance détendue 
et amicale. 
 

Le premier film, « le berger » n'a pas convaincu le public. 
Certes la naissance de Jésus est relatée dans un contexte de pauvreté et de simplicité. L'annonce de la naissance de Notre 
Sauveur est faite aux plus démunis, à ceux qui ne sont pas nantis et ne vivent pas dans l'opulence. 
 
« J'ai eu du mal à rentrer dans l'histoire » 
« Le film n'apporte rien, tout est déjà dans l’Évangile » 
« Un berger handicapé : pourquoi ? » 
« Il manque les anges » 
« Absence des femmes pour l'accouchement » 

« Le berger handicapé et rejeté, clin d’œil à Jésus qui sera rejeté 
et qui ira vers les personnes rejetées, au ban de la société » 
« Avantage de ce film : la simplicité, pas de fioritures, on vit le 
moment présent » 

 

Vincent nous explique qu'il s'agit de deux films participatifs financés à l'aide de dons et destinés à la catéchèse et 
l'évangélisation. Les acteurs ont été par la suite personnellement touchés par le tournage. 
 

Pour le second film « Les messagers », c'était le point de vue de Marie-Madeleine. 
 

« L'accouchement de Marie, je ne m'étais jamais posé la 
question » 
« Joseph assiste Marie, je suis un peu troublée, à l'époque, 
c'était les femmes souvent des voisines qui aidaient les femmes 
à mettre les enfants au monde » 
« Marie, en vieille femme, se confiant à Marie-Madeleine et 
écrivant son Magnificat pour l’Apôtre Saint Luc, voilà qui est  
Intéressant, Marie est humaine » 

« Luc a eu le Magnificat par Jean qui vivait au domicile de 
Marie » 
« La présence appuyée de Marie-Madeleine est une conception 
plutôt protestante » 
« Ce film permet de rentrer dans le mystère » 

 

 
 

Prochaine rencontre Ciné-Partage le dimanche 16 février 
 

 

 
 

La prochaine séance « Ciné-Partage » aura lieu au presbytère de Fenouillet (68 rue de l’église - 31150 Fenouillet) 

le dimanche 16 février à 14h30 avec le film « Avez-vous la foi ? ». 

Synopsis : 

12 personnes, de tous les âges et aux situations très variées, sont confrontées à la 

question du sens de la vie et de la foi en Dieu. Leurs histoires personnelles bouleversantes 

et leurs destins croisés laissent entrevoir peu à peu le plan de Dieu pour chacun d’eux. 

Genre : Questions sur Dieu et la Foi 

Age conseillé : à partir de 12 ans 

Durée : 115 minutes 

Si vous êtes intéressés, merci de nous contacter directement soit par téléphone au 06.15.40.84.21 (Vincent) ou au 

06.84.59.71.36 (Marie-Christine) soit par mail à l’adresse cine.partage.fenouillet@gmail.com, afin que nous puissions nous 

organiser, en nous précisant le nombre de personnes intéressées et en nous indiquant l’âge uniquement pour les mineurs. 

Marie-Christine D et Vincent P 
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Le coin du petit paroissien 
 
Cher(e) jeune paroissien(ne), 
 

Clément, 11 ans nous apporte cette photo représentant la Vierge et l’enfant Jésus. Il la voit depuis 
toujours dans son salon. Il nous dit : « Je la trouve très belle. Elle me fascine depuis que je suis tout 
petit ».  
 

Il s’agit d’une icône, c’est-à-dire une image sainte. Celle-ci à l’air peinte sur bois avec beaucoup de 
finesse, illuminée par la dorure. Merci Clément de nous partager cette photo.  
Les icônes représentent des personnages saints de la tradition chrétienne, Jésus, Marie ou encore  la 
Sainte Famille. Elles peuvent également représenter des scènes de la Bible. On les trouve dans les 
églises, les chapelles et autres lieux de culte, ainsi que dans les maisons des croyants ou également 

d’amateurs d’art. La plupart sont d’une grande beauté. Elles rappellent la présence de Dieu. Supports du lien qui nous relie 
à lui, elles nous aident à nous connecter à lui et à prier. Ce sont de véritables fenêtres ouvertes sur le monde céleste fait 
d’amour et de beauté. Catholiques et chrétiens orthodoxes en prennent grand soin (Les chrétiens protestants n’ont dans 
leurs temples, ni statue, ni icône).  
Les icônes ne sont pas des idoles, c’est-à-dire que nous n’adorons pas l’objet en lui-même mais ce vers quoi elles nous 
emportent. 
Léa, 9 ans : « Ma grand-mère dit que Johnny Hallyday est son idole !  Elle a un poster de lui dans son bureau ». 
C’est drôle, Léa ! Ce chanteur a chanté une chanson dont le titre est « l’idole des jeunes ». C’était il y a très longtemps… 
Ta grand-mère a beaucoup d’admiration pour Johnny Hallyday. Elle fait partie de ses fans et il en avait beaucoup dans les 
années 1960 et jusqu’à sa mort.  
Léa : « Moi, mon idole c’est Taylor Swift… »  Là, je crois que tes copains vont voir tout de suite de qui il s’agit ! Certes, tu 
aimes beaucoup Taylor Swift mais cela reste raisonnable.  
Il y a des phénomènes d’idolâtrie plus inquiétants. Ces idolâtries ont existé par le passé et existent encore aujourd’hui : 
pour des hommes politiques extrémistes, pour des chefs de sectes manipulateurs, qui transforment des gens vulnérables 
en personne-objet par des manipulations mentales …  
Ces phénomènes représentent un grand danger car ils nient la liberté de la personne : liberté de penser, d’agir, même de 
vivre. Parfois, ils sont cause de guerre et de violence, de maltraitance.  Ces idoles se prennent pour des dieux et pensent 
que tout leur est permis. 
Extrait de l’Evangile de Jean 5:21. 21 « Petits enfants, gardez-vous des idoles !» Il nous est recommandé de faire attention 
à tout ce qui risque de prendre la place de Dieu dans nos cœurs. 
Dieu n’est pas un gourou. Jésus n’est pas une idole. Jésus dit « Ta foi t’a sauvé » et pas « je t’ai sauvé ! ». Jésus nous invite 
à marcher avec lui, pas derrière lui.  
Il nous accompagne sur un chemin d’amour : ouvrir nos yeux, nos cœurs, comprendre le monde, ressentir ce qui nous 
entoure, penser et développer notre intelligence, faire grandir notre conscience en amour. Il nous laisse, chacun, libre 
d’évoluer au rythme de notre propre cœur. 
 

Voici quelques icônes… pour le plaisir des yeux : 
 

    
 

Je t’embrasse,  

Ton amie, Blanche Plume  
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Des lycéennes en pèlerinage à Taizé 
 

Nous sommes quinze lycéennes et 2 animatrices et nous nous retrouvons une fois 
par mois le vendredi soir de 19h30 à 22h soit à la salle paroissiale de St-Jory soit au 
presbytère de fenouillet.  
Nous sommes ouvertes pour agrandir le groupe et les garçons sont les bienvenus. 
 
 Le groupe existe depuis 3 ans, on partage le repas nous discutons à partir de la vie 
de Jésus et de l'actualité, on écoute l'opinion de chacune lors des temps de partages 
à partir de questions avec textes bibliques et cela permet d'avoir plusieurs avis très enrichissants.  Pour chaque rencontre, 
nous faisons à tour de rôle la prière.  

 
 
Nous avons des projets comme par exemple le pèlerinage à la Communauté de Taizé 
auquel nous participons depuis 3 ans. La 1ère année, 4 d'entre nous et nos 2 animatrices 
ont participé puis l'an passé nous étions 5 et cette année, nous serons 9. 
 
Si vous le souhaitez, vous pouvez nous confier vos intentions de prière que nous porterons 
lors de notre pèlerinage à Taizé qui aura lieu du 16 au 23 février 2025. 
 

Les jeunes de l'aumônerie lycée.  
 
 

Cycle de rencontres de Carême « Pèlerins d’Espérance dans nos lieux de vie » 
 

Notez dès à présent dans vos agendas ces rencontres qui auront lieu un jeudi à 20h en l’église de Bruguières. 
  

 Jeudi 13 mars – P. Jean-Michel Poirier : « Ils ont marché dans l’espérance : les grands  
témoins de la foi dans la Bible » 

 Jeudi 20 mars – Pr François Moog, recteur de l’Institut Catholique :  
                             « Eduquer, un acte d’espérance » 
 Jeudi 27 mars – P. Pierre Protot, aumônier des prisons :  
                              « Porter l’espérance en milieu carcéral : un témoignage » 
 Jeudi 3 avril –   Marie et Franck Zirelli : « Espérer à l’heure de la mort – témoignage 

d’équipe funérailles » 
 

 
 

Carnet Paroissial 

 

   DÉFUNTS  
 

Aline SCHMIDT (Saint-Jory) 
Odile JOURET (Saint-Jory) 
Michel SIPOS (Saint-Jory) 
Joseph CHAVANT (Fenouillet) 
Roger MORVAN (Gratentour) 
Andrée LANDES (Saint-Jory) 
Annie PARSY (Bruguières) 
Jeanne MANZONI (Bruguières) 

José OLIVEIRA DE SOUSA (Saint-Jory) 
Claude GARNIER (Saint-Jory) 
Yves BERDEIL (Bruguières) 
Alda CASALINI (Gratentour) 
Josette MAUPOMÉ (Fenouillet) 
José MARTINEZ (Saint-Jory) 
Antoine LAZZER (Saint-Sauveur) 
Valérie MARRÉ (Saint-Jory)

  
  



8 

AGENDA PAROISSIAL 
 

FEVRIER  2025 
Samedi 1er Église Lespinasse 18h00 Messe et 2ème étape baptêmes primaire et collège 
Dimanche 2 Église Saint-Jory 09h00 Messe pour les défunts du mois 

Dimanche 2 Église Bruguières 10h30 Messe des Familles 

Vendredi 7 Église Bruguières 18h00 Messe suivie de l’Adoration 

Samedi 8 Église Saint-Sauveur 18h00 Messe 

Dimanche 9 Église Saint-Jory 09h00 Messe  

Dimanche 9 Église Gagnac  10h30 Messe et présentation des bébés à la communauté 

Samedi 15 Église Fenouillet 18h00 Messe 

Dimanche 16 Église Saint-Jory 09h00 Messe  
Dimanche 16 Église Bruguières 10h30 Messe  

Dimanche 16 Presbytère Fenouillet 14h30 Ciné-Partage 

Vendredi 21 Église Bruguières 18h00 Messe suivie de la prière pour tous les défunts  

Samedi 22 Église Saint-Sauveur 11h00 Baptêmes de Axel et Elise 

Samedi 22 Église Gratentour 18h00 Messe 

Dimanche 23 Église Saint-Jory 09h00 Messe  

Dimanche 23 Église Gagnac  10h30 Messe  

Vendredi 28 Bruguières 16h00 Messe à l’EHPAD Saint-Vincent de Paul 
Vendredi 28 Église Bruguières 18h00 Messe  

MARS  2025 
Samedi 1er Église Lespinasse 18h00 Messe 

Dimanche 2 Église Saint-Jory 09h00 Messe pour les défunts du mois 

Dimanche 2 Église Bruguières 10h30 Messe  

Dimanche 2 Église Bruguières 11h30 Baptême de John 
Mercredi 5 Église Lespinasse 19h00 Messe des Cendres 

 

 

Messes en semaine : 
 

Mardi : 18h00 à Saint-Jory 
Mercredi : 18h00 à Fenouillet 

Jeudi : 18h00 à Fenouillet 
Vendredi : 18h00 à Bruguières 

 
 

  
Permanences au Presbytère : 

 

Lundi :09h00-12h00 / 14h00-16h00 
Mardi : 09h00-12h00 

Mercredi : 15h00-18h00 (par une bénévole) 
Jeudi :  09h00-12h00 

Vendredi : 14h00-17h00 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 

Retrouvez-nous sur le site de l’ensemble paroissial :  www.paroisse-bruguieres-fenouillet.fr 
   ou sur l’application « Paroisse Digitale » (disponible sur Google Play et App Store) 

 
Vous souhaitez partager un évènement, un article en lien avec la Foi, la vie de la communauté paroissiale, exprimer 
vos idées, remarques, propositions… ? N’hésitez pas à envoyer un message au secrétariat à l’attention du service 
communication : bruguieres-fenouillet.paroisse@orange.fr 

En ce mois de Février 2025, le Pape François nous invite à prier … 
 

Pour les vocations sacerdotales et religieuses. 
Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui ressentent 
l’appel à servir la mission du Christ dans la vie sacerdotale et religieuse. 

http://www.paroisse-bruguieres-fenouillet.fr/
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